
L’assemblée générale 2021 s’est déroulée vendredi 18 juin avec 28 
adhérents présents. Le quorum étant atteint les débats ont pu avoir lieu 
normalement.

M. le maire ainsi que Mme Marzin tous deux absents mais excusés, M. 
Penard adjoint en charge du sport et des activités était présent lors de 
l’AG.

Petit mot de notre président     :  

Le président Didier Suhard tient à remercier l’ensemble des personnes 
présentes malgré les règles sanitaires en vigueur (qui ont été respectées 
par l’ensemble de l’assemblée) et se voit quelque peu déçu du nombre de 
participant à cette AG.

 2020 fut une année particulière, mais le club a, quant à lui, organiser un 
bon nombre de balade et/ou activité (14). Un grand merci à vous d’avoir 
préparé ou d’avoir participé à celles-ci.

Il se voit également déçu du départ de membres de l’association dans ce 
contexte singulier. En effet, le club perd 10 adhérents par rapport à 
l’année précédente.

Présentation des membres du bureau 2020 :

Les membres du bureau ainsi que les nouveaux adhérents se sont vus 
présentés par Philippe Rioche.

SECURITE 

Le président et son adjoint ont évoqué la façon de rouler en groupe en 
gardant en tête les règles de sécurité routière.

Rouler en quinconce, s’assurer que la moto qui se trouve derrière suive 
bien, ne pas laisser trop d’espace au Stop,…..



Bilan des activités :

Albert et Joël ont quant à eux exposé le bilan des sorties et activités de 
l’année 2020, au nombre de 14 avec un kilomètrage portés à 2518 km. 
BILAN APPROUVE A L’UNANIMITE

Bilan financier :

Patricia et Brigitte se sont chargées du bilan financier du club pour 2020 
après avoir donné les détails, les dépenses s’élèvent à 1368.16€, dont 
1010.29€ pour les activités faites, et nous avons eu 1934.58€ de recettes, 
ce qui nous fait un positif de 566.42€.

   BILAN APPROUVE A L’UNANIMITE   

Projets 2021 :

En ce qui concerne les projets 2021, le choix est de reprendre ceux de 
2020 car impossible à réaliser durant cette année à cause du Covid !! 
Nous envisageons l’achat de différents vêtements floqués aux couleurs du
club (plus de précisions prochainement, à voir selon les souhaits des 
adhérents), la fabrication d’une nouvelle banderole(Joël a des contacts), 
d’un projet d’une « section » circuit et de la potentielle réception d’un 
local associatif pour le club de l’Illet et le nôtre, Mr Pénard, présent, nous
a assuré que le projet était bien avancé avec une livraison début 2022. La 
municipalité réunira les 2 motos-club pour aménager le local. 

LE CALENDRIER 2021 A RECU QUELQUES MODIFICATIONS QUI 
VOUS SERONT COMMUNIQUEES RAPIDEMENT.

Présentation du budget prévisionnel 2021

Election des membres du bureau

Le bureau compte 12 membres depuis 2020 et est soumis à un 
renouvellement d’un tiers de celui-ci :

4 membres sortants : Didier et Patricia arrivés en fin de mandat, Philippe
sortant volontaire et Albert sortant tiré au sort.

5 candidat aux postes vacants : Didier, Patricia, Philippe et Albert se 
représentent et Hervé faisant postulat.



Résultat des votes : 28 votants, 28 votes exprimés

Patricia Anger : 26 voix élue pour 3 ans

Hervé Grimault : 26 voix élu pour 3 ans

Albert Colleu : 24 voix élu pour 3 ans

Didier Suhard : 22 voix élu pour 3 ans

Philippe Rioche : 22 voix élu pour 3 ans

Didier Héry : 1 voix

Les 28 personnes présentes ayant voté nous sommes ainsi passés à 13 
membres dans le bureau. Les fonctions des membres du bureau ne 
change pas par rapport à l’année 2020.

Composition du bureau 2021

Président : Didier Suhard

Vice-président : Yannick Daniaux

Trésorière : Patricia Anger et son adjointe Brigitte Lorans

Secrétaire : Jo Anger

Chargé communication : Philippe Rioche

Responsable du site : Yannick Suhard

Chargés du suivi des sorties et du challenge : Albert Colleu, Joël Caradec

Autres membres : Hervé Grimault, Michel Anger

                                 Serge Salichon, Jean-Paul Caradec

L’ancien bureau avait pris la décision de passer l’adhésion à 15 € pour les 
adhérents 2020 et la mise en place d’un nouveau système de challenge. 
Le président nous a fait part de son souhait de céder sa place en fin 
d’année, il faudra songer à le remplacer.

BONNES VACANCES A TOUS ET AU PLAISIR DE SE VOIR LORS 
D’UNE PROCHAINE BALADE.


